

Jede Hoffnung ist eine gute Tat (nach Johann Wolfgang Goethe)

Liebe LandFrauen,

die Tage werden grauer, trüber, nasser und vor allem kürzer - Zeit für uns zurückzublicken.

Viele unserer Vereine feierten in diesem Jahr ihr Jubiläum. Und auch der Kreisverband konnte auf dem KreislandFrauentag auf 75 Jahre LandFrauen im Kreis Stade zurückblicken.

Ein kurzer Rückblick über die Jahrzehnte machte sehr deutlich, was die Frauen in dieser Zeit geleistet haben. Denn jedes Jahrzehnt hatte seine eigenen Herausforderungen. Deutlich wurde immer wieder, dass das große Engagement der LandFrauen bei den Frauen und Familien im ländlichen Raum liegt.

Ein wunderbarer Vortrag von Dörthe Maack, die aus Trümmern Schlösser baut, nahm uns mit in ihr Leben. Dieses lief ganz anders ab, als sie es sich erträumt hatte. Doch auch nach einem schweren Schicksalsschlag hat sie ihren Mut und Zuversicht nicht verloren. Dieser Vortrag ging allen so nahe, dass man noch heute eine Gänsehaut bekommt, wenn man daran denkt. Das macht Mut und Hoffnung auch für schwere Zeiten und persönliche Schicksalsschläge.

Das Dreijahresthema "Demokratie meint Dich" geht zu Ende. Zum richtigen Zeitpunkt hatten die LandFrauen dieses wichtige Thema in den Vordergrund gestellt. Auch wenn die LandFrauen sich einem neuen Schwerpunktthema widmen werden, bleibt die gelebte Demokratie für uns Ziel und Verantwortung. Im Internationalen Garten leben wir dieses bei unseren Treffen mit Frauen aus vielen Teilen der Welt.

Im Jahr 2024 freuen wir uns auf Begegnungen mit Euch bei der Reise nach Frankreich und einer Fahrradtour vom Kreisverband. Hier wollen wir die Gemeinschaft pflegen, miteinander ins Gespräch kommen und uns weiter vernetzen.

Lasst uns zuversichtlich in das Jahr 2024 gehen. Gestärkt durch Zusammenhalt von Familie und Freunden und der Gemeinschaft der LandFrauen. Bringt Euch ein, vernetzt Euch, sucht das Gespräch. In der Hoffnung auf ein friedlicheres Jahr 2024!

Adelheid Balthasar und das Team vom Kreisvorstand

